

Primera Feria de electromovilidad Callegari Automotriz

Callegari presenta su Feria de Electromovilidad en Peñuelas: una experiencia para conocer y entender el futuro del transporte sostenible.

Callegari, empresa líder en soluciones automotrices, invita a toda la comunidad a participar en su Feria de Electromovilidad, un evento que se realizará del 16 al 18 de mayo en el Mall Patio Outlet de Peñuelas, con horario de funcionamiento desde las 10:00 hasta las 20:00 horas.

La actividad tiene como objetivo principal dar a conocer la amplia gama de vehículos eléctricos e híbridos que ofrece Callegari, además de promover el conocimiento en torno a la electromovilidad. A través de esta feria, se busca desmitificar ideas erróneas respecto a esta tecnología y brindar un espacio educativo para quienes estén interesados en sumarse a esta tendencia sustentable.

¿POR QUÉ UNA FERIA DE ELECTROMOVILIDAD?

La electromovilidad es una tendencia global que busca reemplazar los vehículos de combustión interna por opciones más limpias y eficientes,

como autos eléctricos o híbridos. Este cambio no solo reduce significativamente las emisiones de CO₂ y otros contaminantes, sino que también promueve una mejor calidad del aire, menores niveles de ruido urbano y ahorro en costos operativos.

Sin embargo, aún existen muchos mitos, dudas y desconocimiento en torno a esta tecnología: ¿Son realmente más caros? ¿Dónde se cargan? ¿Qué tan durables son las baterías? ¿Sirven para trayectos largos? La feria está diseñada precisamente para responder estas preguntas, derribar barreras culturales y fomentar la transición hacia una movilidad más sostenible.

¿QUÉ ENCONTRARÁS EN LA FERIA?

- Exposición de vehículos eléctricos e híbridos disponibles en el catálogo de Callegari.
- Asesoría técnica y financiera sobre modelos, mantenciones, autonomía y carga.
- Charlas y material educativo para quienes quieran conocer más sobre cómo funciona esta tecnología.
- Callegari reafirma así su compromiso



so con el futuro de la movilidad, promoviendo un estilo de vida más consciente con el medio ambiente, la tecnología y las personas.

La ceremonia de inauguración se llevará a cabo el viernes 16 de mayo a las 12:00 horas, y contará con la participación de representantes de la empresa, autoridades locales y medios de comunicación. Durante los

tres días del evento, los asistentes podrán acceder a información técnica, demostraciones en vivo y asesoría personalizada por parte de expertos en electromovilidad.

Esta iniciativa forma parte del compromiso de Callegari con el desarrollo de una movilidad más limpia, eficiente y accesible para todos.